

SUNNY



6月は、柴島浄水場に社会見学に行きました。浄水場では、普段私達が使っている水がどのように作られているのか、その過程を知ることができました。実際に、水の汚れや臭いを消すろ過の実験も体験させていただき、きれいにろ過された水を試飲することもできました。参加した子どもたちの作文には、「普段使っている水が、たくさんの過程を経て届いている。」という感想や、「施設の方々の工夫や苦労を感じた。」といった声もありました。水について楽しく学ぶことができました。

先日のプール開きは、よく晴れた中で気持ち良く泳ぐことができました。それぞれの課題に合わせて、さらに泳力を伸ばしていってほしいです。

あっという間に、1学期最後の月となりました。4年生から始まったクラブ活動や委員会活動では、自分の役割に責任を持ち仕事に取組み、5,6年生と一緒に仲良く活動する姿が見られました。夏休みまで残り3週間、学習面・生活面について振り返り、1学期のまとめに取り組んでいきます。

●・お知らせとお願い

☆個人懇談について

7月8日(火)～10日(木)個人懇談があります。10分程度の短い時間ですが、お子様の学校での様子について、お話ができると思います。日時については、先日配付いたしました手紙でご確認ください。

☆わくわくフェスティバルについて

7月7日(月)2・3時間目にわくわくフェスティバルがあります。ご予定ください。

☆今後の主な予定について

- ・7月8日(火)～10日(木) 個人懇談
- ・7月17日(木) 終業式 給食修了
- ・7月18日(金)～ 夏季休業
- ・8月25日(月) 始業式

学習予定

国語	広告を読みくらべよう	図工	彫刻刀をつかってみよう
算数	小数の仕組み	社会	わたしたちの住む大阪
理科	夏の生き物	音楽	いろいろなリズムを感じ取ろう
体育	水泳学習	総合	総合的読解力
外国語活動	Unit 4		